

西中 ますみ

「あっ、まちがえちゃった・・・!」
 「よし、同じことやってみましょう!」
 「あれ・・・もう一回・・・!」
 「あはは、よし、もう一回やるよ!次こそ成功させ
 ましょう!」
 「できた!」
 「よし、じゃ、今度はノンストップでやります
 よ-----!」

それが私たちの例会の時間の一部です。

内容はあまり難しいものをやらないようにして
 いますが、このコロナ渦、動きを思い出すのに時間がか
 かったり、勘を取り戻すのに時間がかかる私たちで
 す。

けれどもみんな笑顔で、時には大笑いをしながら、
 はしゃいで踊る、そんな時間をみんなで協力して作り
 出しています。

感染予防を考えて、実質1時間半ほど、毎チップ
 ごとに消毒、時々ラインダンスを交えながらの例会
 です。少し短めの例会時間ではありますが、時には
 ダンサーさんから「これ、もう一回やってみよう!」と
 声が上がったり、休み時間に自主練が始まったり、
 体育会系のノリになったり、充実した時間を過ごさ
 せていただいています。

そしてその例会時間、懇意にしている道外の
 コーラー仲間にZOOMを使ってコールをしていただ
 く時間も設定しています。その時間に、自前コー
 ラーも会員と一緒に踊ることができます。

テープダンスでもそうですが、最初は慣れずに苦
 勞しました。インターネット状況によっては聞きづら
 かったりすることもあります。今はあまり問題無く
 楽しく踊っています。いつも時間を作って手伝って
 くださる新潟の中川洋さん、千葉の入野尚子さ

ん、東京の佐藤佐知子さん
 には感謝しています。会員の中
 からも「お忙しいでしょうに、あ
 りがたいねえ。こうして普段聞
 けないコールで踊れるのは、
 楽しいし、勉強になるね」と声
 があがっています。また、自前
 コーラーがダンサーさんと一緒
 に踊ることができるのは、本当
 に大事で、何より楽しい時間
 です。



Merry Mixers Wのクラブ名はリズムレコードの
 オーナー／プロデューサーである、Wade Driverさ
 んに紹介していただいて名付けました。

Merry=楽しい、ウキウキした

Mixers=ミックスしたもの、交じり合ったものたち
 そんな意味があり、アメリカでは割とポピュラーに
 名付けられたりするようです。それに私がWをつけた
 らウェイドさんは「えっ?まさか僕の頭文字をつける
 の?」という顔をされました。

「もちろん、そういう意味もあるけれど、日本では
 『W』には2倍という意味を持たせることがあるん
 ですよ」と、説明すると、にこっと笑って「それはいい
 ね!」とってくださいました。

メインストリームを中心にして、年代や性別関係
 無く、みんなで思いやりの心で交じり合い、楽しくウ
 キウキした時間を過ごせる、そんなクラブであり続け
 たい、それがメリーミキサーズWの思いです。

残念ながら十勝はコロナウィルスの新規感染者
 数がなかなか減らず、例会を自粛している日が続い
 ています。けれどもまた、みんな笑顔で集まって、手
 に手を取って踊れる日はそう遠くないと信じています。

